

## 種子島・屋久島「ふるさと交流会の旅」に参加して

森勝幸理事の一声で「島のタカラ」でのバーベキュー大会で「ウェルカムドリンク」を作らせていただくことになりました。

仕事の都合で1日遅れの種子島入りでしたが、島のタカラの肥後様に空港までお迎えいただき、関東鹿児島県人会連合会の皆様が到着されるお昼前に、会場に到着できました。事前に打ち合わせ済みでしたので、すぐに準備に取りかかることができ、島のタカラの皆様にもお手伝いいただき、とてもスムーズに準備OKとなりました。

皆様にお出しするドリンクは、リキュールの「PASSOÃ」をベースに、島の名産品・パッションフルーツとスパークリングワインを使ったカクテルで、名付けて「パッションアイランド」。森理事と一緒に、何度もテイस्टィングを重ねて、情熱的で華やか、しかも清々しいテイストに仕上げ、フルーツ型のグラスでご提供しました。

到着された皆様には、ピンク色に仕上がったグラスを手にしていただき、すぐに乾杯！島のタカラのノコギリガザミ・車海老・肉・刺身・伊勢海老などがテーブルいっぱいになり、準備万端整い、これ以上の食材は見たことがないと思えるほどに盛大なご馳走でした。

その夜の交流会では、素晴らしい歌手の方に「鹿児島の夜」という歌を聴かせていただきました。なんと、この方は、私たちを出迎えてくださった（島のタカラの）肥後様でした。何というサプライズ！

翌日の屋久島では、竹之内理事長と岩川参与のご友人の浦田様にお迎えいただき、車で屋久島の1日観光をさせていただきました。昼食は、浦田様お手製の、竹の皮に包まれたおにぎりとお煮物をシーサイドの磯でいただき、その後、大川の滝（おおこのたき）、世界遺産で森林浴をして、野生の猿や鹿に出会い…と、屋久島一周を満喫させていただいた最高の1日でした。

磯では美しい貝殻を拾いました。私の店に飾ってありますので、ぜひお立ち寄りください！幼い時分を思い出していただけると存じます。



ご賞味いただいたカクテル「パッションアイランド」



お世話になった浦田様



途中で出会った野生の猿